



ditempat ia diketemukan atau ditahan, hanya berwenang mengadili perkara terdakwa tersebut.

Apabila seorang terdakwa melakukan tindak pidana dalam daerah hukum diberbagai pengadilan negeri, maka tiap pengadilan negeri itu masing-masing berwenang mengadili perkara pidana tersebut.

Terhadap beberapa perkara pidana yang saling bersangkutan dan dilakukan oleh seorang dalam daerah hukum diberbagai pengadilan negeri, diadili oleh masing-masing pengadilan negeri dengan ketentuan dibuka kemungkinan penggabungan perkara tersebut.

Dalam hal keadaan daerah tidak diizinkan pengadilan negeri untuk mengadili suatu perkara, maka atas usul ketua pengadilan negeri atau kepala kejaksaan negeri yang bersangkutan, mahkamah agung mengusulkan kepada menteri kehakiman untuk menetapkan atau menunjuk pengadilan negeri lain untuk mengadili untuk mengadili perkara yang dimaksud. Yang dimaksud dengan keadaan daerah tidak mengizinkan ialah antara lain tidak amannya daerah atau adanya bencana alam.

Apabila seorang melakukan tindak pidana diluar negeri yang dapat diadili menurut hukum di Indonesia, maka Pengadilan Negeri Jakarta Pusat yang berwenang mengadilinya. KUHP kita menganut asas personalitas atau nasional aktif dan asas personalitas atau nasional pasif, yang membuka kemungkinan tindak pidana yang dilakukan diluar negeri dapat diadili menurut KUHP. Dengan maksud agar jalannya peradilan tersebut dapat









dan kemudian sembilah senjata clurit yang di lempar tersebut di ambil oleh Sdr. Radi purnomo Als Pur, dan kemudian terdakwa mengatakan “mintak maaf dan tidak berani sama korban“ sambil marah-marah terus lalu korban melempar lagi cluritnya ke arah terdakwa sambil berkata “kamu disini ini nomor dua, nomor satu itu aku San... nek sampai aku kalah sama kamu, aku gak hidup di by pass selamanya, aku tidak hidup di wonokromo” dan di jawab oleh terdakwa “kenapa sih om... rame sekampung sendiri, aku mosok tau sih rame sama sekampung sendiri, semua ini teman”. Lalu karena pada saat itu di televisi ada pertandingan sepak bola dan Sdr Siswanto berteriak “gol...” dan kemudian korban memukul Sdr. Siswanto ditanya KTP tidak dibawahnya lalu lutut kanannya saudara Sdr Siswanto juga dipukul menggunakan clurit dengan clurit posisi terbalik, dan kemudian korban mengatakan “ kalau tidak ada KTP sana pergi pulang, kalau gak mau pulang saya bunuh” dan selanjutnya Sdr Siswanto berlari meninggalkan warung.

Selanjutnya korban marah-marah lagi kepada terdakwa sambil menarik terdakwa yang sedang duduk didalam warung kearah keluar warung, kemudian pada saat diseret keluar warung lalu terdakwa terbentur tiang teras warung dan selanjutnya terdakwa berontak sehingga pegangan korban lepas yang selanjutnya terdakwa berusaha menjauh, tetapi pada saat itu korban langsung melemparkan sembilah senjata clurit yang di pegangnya ke arah terdakwa, namun dihindari oleh terdakwa lalu antara korban dan terdakwa saling berebut clurit yang tergeletak di

depan warung dan ketika berebut sembilang senjata clurit tersebut, senjata clurit berhasil dikuasai oleh terdakwa dan selanjutnya si sabetkan/dibacokan kearah tubuh korban dan pada saat itu langsung mengenai telapak tangan kanan korban hingga terpotong dan ketika sembilang clurit berhasil dikuasai oleh terdakwa lalu korban berusaha berlari meninggalkan terdakwa namun oleh terdakwa langsung mengayunkan clurit yang dipegangnya kearah punggung korban sehingga tubuh korban terluka dan korban berusaha berbalik arah menghadap terdakwa lalu korban di sabet/dibacok lagi pada bagian atas sebelah kiri korban sehingga korban terluka dan kemudian jatuh ke tanah.

Yang diketahui antara korban dan terdakwa, sama-sama bekerja sebagai tenaga keamanan di PT. Izza Sarana Karsa (Pabrik Aspal), namun korban sering mengganggu terdakwa dengan meminta bagian sehubungan dengan tempat jaga terdakwa yaitu sebagai keamanan disekitar jalan by pass kecamatan Krian kabupaten Sidoarjo sehingga setiap saat ketika korban bertemu terdakwa selalu meminta uang, rokok atau juga mintak dibelikan makan.

Dari uraian diatas ada beberapa saksi yang mengetahui kejadian tersebut. Yaitu :

Ainurroni mengetahui kejadian tersebut diatas awalnya dihubungi oleh warga bahwa ada orang yang tergeletak dan itu adalah saudaranya, kemudian Ainurroni datang ke tempat dimaksud dan



























